



Hilfe für hirnverletzte Menschen

Beratung für Betroffene von Selbstbetroffenen – eine neue Dienstleistung, die an zehn Standorten in der Deutschschweiz kostenlos angeboten wird.

In der Schweiz erleidet durchschnittlich alle 32 Minuten ein Mensch eine Hirnverletzung. Ursache sind Verkehrsunfälle, schwere Stürze, Schlaganfälle, Hirnblutungen oder Tumore. Die Folgen für die Betroffenen und ihre Angehörigen sind oft sehr einschneidend.

Nicht immer ist eine Rückkehr in den gewohnten Alltag möglich, viele Patienten sind auf Pflege, Rehabilitation und Förderung angewiesen. In dieser Situation werden sie mit Problemen konfrontiert, die sie überfordern können. Auf Initia-

tive von Menschen, die selbst eine Hirnverletzung haben, wurde die «Regionalberatung pro integral» gegründet. Diese wissen aus eigener Erfahrung, welche Probleme auf die Betroffenen zukommen und wie am besten geholfen werden kann.

Die Beratung findet direkt vor Ort statt, im Spital, in einem Heim oder zu Hause. Unterstützt werden alle Hilfesuchenden, die an den Nachwirkungen einer Hirnverletzung leiden oder als Angehörige damit konfrontiert sind. *kd*

INFO

Hotline 0800-444 880:

Rund um die Uhr erreichbar, an Werktagen von 9 bis 17 Uhr wird eine vollumfängliche telefonische Beratung angeboten.

Regionalberatung vor Ort:

Aarau, Basel, Bern, Chur, Solothurn, St. Gallen, Uster, Winterthur, Zug/Luzern, Zürich.

Informationen über die Gönnervereinigung pro integral:

pro integral, Allmendstrasse 6, 6210 Sursee, Tel. 041-921 54 21

E-Mail: regionalberatung@prointegral.ch

Internet: www.prointegral.ch

Auflösung Suchbild von Seite 42

